



## <6月に行った行事の紹介>

### ○ 草取り（6/5）

6月5日（月）の朝の20分間、全校児童で、草取り活動を行いました。5月にも行ったので今年度2回目です。休み明けの朝の作業でしたが、自分たちの学校をきれいにしようという気持ちで、一生懸命草を取っていました。地域の方も、たくさん来てくださいました。ありがとうございました。おかげできれいになりました。次は7月6日（木）の朝8時過ぎから20分間の草取りを行います。



### ○ 新宮少年自然の家（5年生 6/8・9）

一日目には塩塚登山を行いました。参加した全員が登頂することができました。しんどい思いに負けず、みんなで励ましあって登った達成感はいくらもありません。雨のため、夜は室内でのキャンドルサービスをしました。二日目は竹大工を楽しみました。上手にコップやお皿を作っていました。飯盒炊飯や川遊びも楽しみました。たくさんの楽しい思い出ができた1泊2日になりました。学んだことを生かして、これからも「感謝」の気持ちを持ち、進んで行動してくれると思います。



### ○ 修学旅行（6年生 6/15・16）

6年生が広島方面に修学旅行に行きました。出発したときは雨が降っていましたが、全ての見学場所で雨が降ることなく過ごすことができました。思い出深い2日間になりました。

「広島歴史や文化に触れ感じてくる」「平和について考えを深める」「友情の絆を深める」「元気に出発し元気に帰ってくる」全ての目標を達成できました。事前に学習したことが大変生かされ、学びも深めてきました。さすが土居小学校の最高学年です。

